

MINISTÈRE DE LA DÉFENSE

*Le Secrétaire d'Etat à la Défense
et aux Anciens Combattants*

Madame, Monsieur,

Le 12 mars 2008 s'est éteint Lazare Ponticelli, dernier représentant de l'exceptionnelle génération des Poilus de la Première Guerre mondiale.

La nation tout entière lui a rendu un hommage solennel, le 17 mars 2008, lors d'une cérémonie nationale présidée par le chef de l'Etat Nicolas Sarkozy, dédiée à l'ensemble des combattants de la Première Guerre mondiale.

A cette occasion, le Président de la République a également dévoilé une plaque sous le dôme des Invalides, à proximité du tombeau du maréchal Foch, avec l'inscription suivante :

« Alors que disparaît le dernier combattant français de la Première Guerre mondiale, la Nation témoigne sa reconnaissance envers ceux qui ont servi sous ses drapeaux en 1914-1918. La France conserve précieusement le souvenir de ceux qui restent dans l'Histoire comme les Poilus de la Grande guerre »

A la veille des cérémonies du 11 novembre, qui revêtent, en cette année de 90^e anniversaire de l'Armistice de 1918, une signification particulière pour notre pays, le Président de la République m'a demandé de vous faire parvenir le texte de l'allocution qu'il avait prononcé aux Invalides, le 17 mars dernier, à l'occasion des obsèques nationales de Lazare Ponticelli.

Je suis très heureux de vous l'adresser aujourd'hui et vous en souhaite bonne réception.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma considération respectueuse.



Jean-Marie BOCKEL